



Das „Krone“-Solarboot bringt die Teilnehmer am 11. Juli zum Startpunkt beim Südufer.



**Kronen
Zeitung**
www.krone.at
PRÄSENTIERT

Startklar: „Krone“, ORF, Wasserrettung, Rotes Kreuz, Land, Gemeinde Krumpendorf.

„Schwimmen statt Baden“ am 11. Juli:

Urkunde für jeden See-Überquerer

Es gehört zum Wörthersee wie der Pyramidenkogel und das Schlosshotel Velden: Jeden Sommer stürzen sich Hunderte Hobbyschwimmer ins Wasser, um gemeinsam den See zu durchqueren. Die Strecke wird von der Wasserrettung überwacht. Heuer geht es am 11. Juli los, und für jeden Teilnehmer gibt es eine Urkunde!

„Viele träumen davon, einmal ein Wörthersee-Man oder eine Wörthersee-Wo-

man zu werden und den See zu überqueren. Daher haben wir diese Veranstaltung ins Leben gerufen“, sagt Landeshauptmann Peter Kaiser zur siebenten Auflage von „Schwimmen statt Baden“.

Die 1,2 Kilometer lange Strecke vom Süd- zum

VON CHRISTIAN ROSENZOPF

Nordufer kann dabei ganz sicher und ohne Zeitdruck bewältigt werden.

Treffpunkt ist am 11. Juli um 9 Uhr im Parkbad Krumpendorf, dann geht es mit der Wörthersee-Schiffahrt nach Sekirn. Dort schwimmen die Teilnehmer zurück nach Krumpendorf.

Die Wasserrettung und das Rote Kreuz sichern die Strecke mit rund 100 Einsatzkräften ab. Die Teilnahme ist kostenlos.

Jeder Finisher erhält zudem eine persönliche Urkunde. Daher wird um Anmeldung ersucht: schwimmen.krumpendorf@ktn.gde.at